



El 2024, en el Zócalo

La marcha-mitin del domingo próximo en el Zócalo capitalino será fundamental para las elecciones del Estado de México en junio próximo y las presidenciales de 2024.

La fuerza de la oposición, sacudida por el veredicto en contra de **Genaro García Luna**, será puesta a prueba, sin duda.

Habrá que ver hasta qué punto la campaña de desprestigio lanzada desde Palacio Nacional y secundada por los incondicionales de **Andrés Manuel López Obrador** surtió efecto en el ánimo de los asistentes.

Hasta ayer estaba confirmada la participación de más de cien organizaciones no sólo en la Ciudad de México sino en el resto del país.

José Ramón Cossío, ex ministro, será uno de los oradores, junto a **Beatriz Pagés**.

LA OFENSIVA

Desde Palacio Nacional, **Andrés Manuel López Obrador** volvió a criticar la marcha, con mentiras.

-La marcha es para apoyar a **Felipe Calderón** y a **García Luna**, aseguró en su conferencia matutina.

-Es un *corruptazo*, dijo del experto en leyes.

OTRA VEZ CONTINGENCIA

Las reacciones en twitter no tardaron, luego de que la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) anunciara la aplicación de la Fase I de contingencia ambiental "por la alta concentración de ozono".

-Qué curioso que en la anterior marcha del 13 de noviembre también se decretara contingencia, fue lo menos que se tuiteó.

Cabe recordar que ese sábado 12, efectivamente, la Zona Metropolitana entró en contingencia, por presunto disparo en los índices.

Los mal pensados dijeron que el gobierno de **Claudia Sheinbaum** y de **Andrés Manuel López Obrador** pretendían evitar a toda costa, dificultar, pues, la llegada de los participantes.

- La sorpresa fue que acudieron millones, se escuchó en **radiopasillo**.



EL DESLINDE 48 HORAS DESPUÉS

El Partido Acción Nacional (PAN) tardó dos días en reaccionar al veredicto de culpable en contra de **García Luna**.

Sí, 48 horas.

No sabían qué hacer.

Porque el golpe, sí, fue duro.

Más allá de que sea culpable o no, porque en el juicio jamás se presentaron pruebas contundentes, materiales.

Un documento, un video, un papel.

No, sólo dichos de delinquentes profesionales y sanguinarios, en busca de reducción de condenas.

Marko Cortés, líder del albiazul, salió a decir que el ex secretario de Seguridad ni panista es.

Que jamás militó en el partido.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, exigió castigo para un "súper traidor, traidor a México, traidor a su institución, traidor a sí mismo".

Y defendió a **Margarita Zavala**, esposa de **Felipe Calderón**, al que le ha llovido por la exhibición de la corrupción de **García Luna** y a quien nadie le cree que no supiera.

¡Ah!, pero, eso sí, advirtió: que las investigaciones lleguen hasta donde tengan que llegar.

- ¿Que investiguen a **Margarita**?, se escuchó en **radiopasillo**.

radiopasillo@ova.com.mx